



Christoph Burkard Stimmenkönig bei der Sportlerehrung - Romina Fix siegt bei den Frauen

Gestern Abend wurde das Geheimnis gelüftet. Bei der Abschlussveranstaltung im Hofer-Saal der Kreissparkasse Rottweil wurden der Sportler, die Sportlerin und die Mannschaft des Jahres im Rahmen eines Festaktes ausgezeichnet. Die Sport-

lerwahl, die gemeinsam vom Schwarzwälder Boten und der Kreissparkasse Rottweil veranstaltet wurde und unter der Schirmherrschaft von Landrat Wolf-Rüdiger Michel steht, verzeichnete eine überwältigende Resonanz. Weit über 5000

Stimmen wurden abgegeben. 485 davon entfielen allein auf den Schwimmer Christoph Burkard vom TSV Rottweil, der damit bei den Männern auf Platz eins kam. Romina Fix (Fahrrad-Trial), die 406 Stimmen erhielt, gewann die Kategorie der Frau-

en. Sieger bei den Mannschaften wurden die Volleyballer des TV Beffendorf (365). Auf dem Bild sind die Sieger und Platzierten der diesjährigen Sportlerwahl sowie Robert Nübel, Vorsitzender des Sportkreises Rottweil (ganz links), daneben

Hermann Kopp, Vertreter des Landrates Michel, Gastgeber Hans Häckel von der Kreissparkasse Rottweil (Zweiter von rechts, zweite Reihe) und rechts daneben halb verdeckt Tobias Moseler vom Schwarzwälder Bote. Foto: Müller